Schulwegsicherheit: Polizei wendet sich an Eltern der Abc-Schützen M

Rundbrief zur Einschulung am kommenden Wochenende

DELMENHORST (SZY). Mit konkreten Tipps und Hinweisen zur Schulwegsicherheit wendet sich die Polizeiinspektion Delmenhorst/ Oldenburg-Land in einem Rundbrief an Mütter und Väter, deren Sprösslinge am kommenden Wochenende eingeschult werden. "Schulen, Polizei, Verkehrssicherheitskommission und Verkehrswacht werden alles in ihrer Macht stehende tun, damit die Vorjahreszahl der Verkehrsunfälle, an denen

Kinder beteiligt waren, geringer wird", kündigt Gerd Schütte, Leiter der Polizeiinspektion Delmenhorst/ Oldenburg-Land an.

So waren laut

Unfallstatistik im vergangenen Jahr bei 27 so genannten Schulwegunfällen in Delmenhorst sowie im Bereich des Landkreises Oldenburg 25 verletzte Kinder zu beklagen, davon allein neun im Stadtgebiet. Insgesamt wurden 2006 bei Verkehrsunfällen in Delmenhorst 47 Kinder ver-

letzt, drei davon schwer sowie im Landkreis Oldenburg 53, unter ihnen zwölf schwer verletzte Mädchen und Jungen.

Die in den ersten Monaten des laufenden Jahres leicht rückläufige Entwicklung der Verkehrsunfälle zeige, dass die Verantwortlichen auf dem richtigen Weg seien. Gleichwohl sind laut Schütte neben Ordnungshütern, Schulen und anderen Stellen in erster Linie auch die Eltern gefordert, ihren Beitrag zur

Gefahrenminderung auf dem Schulweg zu leisten. Hierzu gehöre neben der Wahl des sichersten Schulweges auch das Training mit den Kindern, in dessen Verlauf beispielsweise auch die Überquerung von Straßen an gesicherten Stellen geübt wird. Und auch die Kleidung sollte stets so gewählt werden, dass die Kinder auch bei schlechter Witterung und in der Dunkelheit gut zu erkennen sind.

Parallel ruft die Polizei die

Eltern, die ihre Kinder mit dem Auto in die Schule bringen, dazu auf, sich an die Verkehrsregeln zu halten. Erfahrungsgemäß herrsche aufgrund der vielen "Mama-Taxis" in unmittelbarer Schulnähe häufig Chaos, was wiederum auch zur Gefährdung der Schulkinder beitrage.



Auch die Polizei ist auf den Schulstart der Abc-Schützen am kommenden Wochenende vorbereitet.